

# Description de la colonie de Ravoire

---

La Colonie de Ravoire - Camp Plein Soleil - est une association créée en 1955 et dirigée par un comité de bénévoles. Elle a pour but d'organiser des camps de deux semaines durant l'été pour les enfants de 6 à 12 ans ou pour les adolescents de 13 à 15 ans, ainsi que des camps d'une semaine en automne et en hiver pour les enfants. De plus, elle met ses locaux à disposition pour l'organisation de diverses manifestations pour la jeunesse (camps verts, etc.) durant le reste de l'année.

Depuis 10 ans, la Colonie a totalement renouvelé ses infrastructures, augmentant le confort de ses hôtes tout en améliorant le nombre d'activités sportives et ludiques proposées durant ses séjours (création d'un terrain multisport). En parallèle, le comité a également voulu améliorer l'encadrement et l'animation des jeunes en se fixant comme objectif l'adhésion à la Charte de Qualité pour les colonies de vacances de l'État du Valais. Elle devient en 2015, la deuxième colonie valaisanne à obtenir cette dernière. En 2016, elle fêtait ses 60 ans d'existences.

<https://www.camp-pleinsoleil.ch>



